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ご挨拶　　　　　　　

一般社団法人神奈川県馬主協会 
会長　髙橋　照比古

　会員の皆様には、ますますご健勝
のこととお喜び申し上げます。
　去る 5 月 24 日（土）に、令和 7

年度定時総会を無事開催し、すべての議案を承認いただき
ましたこと、心より御礼申し上げます。
　総会後の理事会におきまして、私が引き続き会長を務め
ることとなり、新たに 1 名の理事を加えた新体制で、協
会の運営に取り組んでまいります。
　また、川崎競馬はおかげさまで 3 年連続で売上 1,000
億円を達成することができました。関係の皆様に深く感謝
申し上げます。

　当協会ではこの 3 年間、「川崎競馬場の今後のあり方」
について積極的に意見し活動してまいりました。現在、競
馬組合からきゅう舎の移転候補地が示され、移転実現に向
けて関係者と協議を進めております。会員の皆様の愛馬が
適切な環境で管理・調教され、良い成績を残せる環境づく
りに引き続き尽力してまいります。
　さらに、売上が好調な今だからこそ、川崎競馬の開催回
数の増加を競馬組合に要望しております。出走機会の増加
を通じて、会員の皆様に少しでも利益を還元できることを
願っております。
　役員・職員一同、今後も会員の皆様の充実した馬主ライ
フと川崎競馬の発展、そして地域社会への貢献のため、努
力してまいりますので、変わらぬご理解とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。
　最後に、会員の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申
し上げ、挨拶とさせていただきます。

令和７年度 賞金奨励金等について
〇 出走奨励金（川崎在きゅう馬）：14 万円  
〇 会員所有の着外馬への手当：主催者から４万円＋当協会から３万円（協）＝７万円 　 
〇 川崎競馬場所属騎手騎乗での出走奨励金：２万円 ＊３Kg 以上の減量騎手の場合はさらに５千円加算 
〇 A・B 級競走入着付加奨励金：１～ 5 着馬の川崎在きゅう馬の馬主に 80 万円～ 8 万円付加支給（重賞、準重賞は除く）
〇 C １級競走付加奨励：１～ 5 着馬の川崎在きゅう馬の馬主に 40 万円～４万円付加支給
〇 C ２級競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 20 万円～２万円付加支給
〇 C ３級競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に９万円～ 1 万 8 千円付加支給
〇 ２歳競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 40 万円～ 4 万円付加支給（新馬戦は除く）
〇 ３歳競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 40 万円～ 4 万円付加支給（新馬戦は除く） 
〇 ３歳以上馬で、2,000m 以上の競走に出走した馬の馬主への奨励金：３万円 　 
〇 ２歳馬で、1,600m 以上の競走に出走した馬の馬主への奨励金：3 万円 
〇 ２歳新馬戦優勝賞金：５～８月 420 万円、９～ 12 月 400 万円（NAR 付加賞 80 ～ 12 万円） 
〇 川崎記念・全日本２歳優駿優先出走馬（ﾄﾗｲｱﾙ優勝馬）として選出馬の馬主：200 万円　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※トライアル競走優勝馬以外の優先出走馬、指定馬は半額となる。
〇 エンプレス杯・関東オークス・スパーキング LC 優先出走馬として選出馬の馬主：100 万円　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※トライアル競走優勝馬以外の優先出走馬、指定馬は半額となる。
〇 ダートグレード競走に出走した川崎在きゅう馬の馬主：50 万円  
〇 ダートグレード競走以外の古馬重賞競走に出走した川崎在きゅう馬の馬主：30 万円　
〇 ダートグレード競走以外の２歳、３歳重賞競走に出走した川崎在きゅう馬の馬主：20 万円
〇 競走馬障害見舞金（主催者）の見直し：２歳馬の見舞金の増額、能力・調教試験（再能力・総合調教は除く）の減額無し。  
＊出走奨励金、賞金等に関する詳細は川崎競馬番組をご参照ください。

〇 新馬奨励金（協）：一律 100 万円 (150 頭 )　※前年度に事前申し込みをし、３歳 3 月中に共済加入
〇 市場取引馬奨励金（協）：50 名の会員に購買価格 ( 消費税抜き ) に応じて助成
　　　　　　　　　　　　　　　（購買価格の 40%、上限 300 万円（うち 10 名は上限 500 万円））　 
　　　　　　　　＊ ３歳３月中までに能力試験合格かつ馬体検査合格後さらに 100 万円支給（協）
〇 新馬戦・メインレース優勝馬の馬主（協）：褒賞品を贈呈
〇 C １～ C3 級、未格付けの特別競走優勝馬の馬主（協） ：会長賞（２万円の商品券）を贈呈 
〇 共済制度の特典（協） ：休養から帰きゅうし、出走した馬並びに長期在きゅうした馬に付加金支給

＊当協会の会員限定の特典は、（協）と記してあります。
＊奨励馬・共済制度には、遵守事項がありますので、事務局にお問い合わせください。
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2 月 篠田　昌幸 千葉県
田中　義明 神奈川県
皆川　なほ子 東京都
坂井　秀人 東京都

（株）サン 神奈川県
平川　進 青森県
久井　直彦 北海道
髙橋　明裕 神奈川県
髙樽　優也 北海道
大島　光二 埼玉県
丹野　裕之 東京都
吉川　真ノ介 東京都
山本　芳樹 兵庫県
澤井　一真 東京都
加藤　由紀乃 埼玉県
藥丸　和朗 大阪府
谷口　凛人 東京都

4 月 横山　慎之助 神奈川県
福盛　訓之 大阪府
手計　厳 東京都
池田　豊治 熊本県
佐藤　源晃 神奈川県
黒野　誠 東京都
片山　敦 神奈川県
大津　貴寛 東京都
宮崎　成幸 兵庫県
堀尾　伸一 神奈川県
福井　俊 東京都
大島　慎一郎 東京都
青木　俊幸 神奈川県
宮澤　孝幸 埼玉県
丹羽　純 埼玉県
矢内　亮一 東京都
池山　慎吾 三重県
岡　展宏 東京都
牛山　雄造 東京都
尾藤　貴裕 東京都
早川　隆雄 北海道

新会員紹介　　（＊敬称略順不同）
上村　秀一 神奈川県
敷野　嘉朗 神奈川県
新井　誠 北海道
フジイ興産（株） 兵庫県

（有）高橋ファーム　　　　　　　　　北海道
津田　晃輔 東京都
ホンベホールディングス（株）　　　　　東京都
鈴木　真 神奈川県
山下　拓朗 東京都

（株）K-STYLE　　　　　　　　　　　　東京都
（株）グリッド 東京都
里見　治 東京都

（株）バクープランニングファクトリー 茨城県
谷野　健 千葉県

（株）ノルマンディ－サラブレッドレーシング 東京都
小梶　敬 神奈川県
須藤　洋介 神奈川県
吉本　亮 東京都
髙橋　嘉昭 埼玉県
山本　貴夫 神奈川県
山下　博喜 岐阜県
小田　幹起 広島県
古田　佳丈 千葉県

（株）サイラス 東京都
( 株 )CHEVAL ATTACHE 東京都

5 月 内海　雅之 茨城県
（株）ジュエリーピコ 徳島県
三宅　重高 静岡県
坂本　敏浩 大阪府
エスペランサ（株） 東京都
山村　政治 山梨県

　令和７年５月 24 日（土）に開催しました定時総会の結
果は次のとおりでしたので、ご報告申し上げます。
　今後とも、当協会の運営につきまして、ご理解ご協力
賜ります様お願い申し上げます。

　決議事項
　第１号、第２号、第３号議案は、次のとおり過半数の
賛成により可決承認されました。

　正会員数　670（令和７年 ５月 1 日現在）
　出席会員数：17　委任状提出会員数：82　
　書面による議決権行使会員数：261　合計 360　  

・第１号議案　賛成 360：  反対：0　　　   可決承認
・第２号議案　賛成 356：  反対：4　　　   可決承認
・第３号議案　賛成 358：  反対：2 　　 　 可決承認　　

新役員
          会　長（代表理事）　　　　　髙橋　照比古
　　　副会長　　　　　　　　　　  武田　弘明
　　　副会長　　　　　　　　　     小泉　修
　　　理　事（会長代行）                 杉浦　和也
　　　理　事                                   松本　雅彦
　　　理　事　　　　　　 　　       竹村　淳一
　　　理　事　　　　　　 　　       須山　悟至
　　　理　事　　　　　　　　　     深野　塁
          理　事　　　　　　 　　       米田　剛文
　　　理　事（新任 )                       藥丸　和朗
          相談役                                   田中　秋男
　　　監　事                                   大下　航 
　新体制でより一層、地方競馬の振興ならびに社会福祉
の増進に取り組む所存ですので、今後ともよろしくお願い
申し上げます。
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出走日 レース 馬　名 馬　主 調教師
2025. １. ８

（浦和） 第 68 回 ニューイヤーカップ（SIII） ホーリーグレイル （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2025.3.11
（船橋） 第 28 回 京成盃グランドマイラーズ（SI） フォーヴィスム （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2025.4.8 第 28 回 クラウンカップ（Ｓ III） ミーヴァトン 伊藤　正樹 佐藤　博紀

2025. ５.21
（船橋） 第 70 回 大井記念（SI） ライトウォーリア （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2025. ６. ４
（船橋） 第５回 若潮スプリント（Ｓ III） ベアバッキューン 熊木　浩 鈴木　義久

2025. ２.13
（船橋） ハートビートレイン（準重賞） ヴィクトゥーラ 鈴木　昌樹 田島　寿一

重賞・準重賞勝利馬　　関係者の皆さまおめでとうございます！（＊敬称略）

ミーヴァトン号

第 28 回クラウンカップ

S Ⅲ 優勝 !!

　第 28 回クラウンカップ（S Ⅲ）で市場取
引奨励馬のミーヴァトン号（馬主　伊藤正
樹様、佐藤博紀きゅう舎）が町田直希騎手
を背に後方から直線一気、ゴール前差し切っ
て優勝！！
　管理する佐藤調教師も初重賞制覇となり
ました。
　関係者の皆さまおめでとうございます。

撮影：真鍋元

 令和７年度新馬戦優勝馬　　関係者の皆さま おめでとうございます！　（６月開催まで＊敬称略）

　出走日　 レース　　　　馬　名 　　　父　母　　　　　 　馬　主　 　調教師 　騎　手

2025.1.4 1 ジャンボリクイーン ベストウォーリア 神田　宏治 山田　質 笹川　翼
オオカリベクイン

2025.5.16 3 クリムゾンプリンス パイロ 高橋　宏和 甲田　悟史 野畑　凌
プリンセスプリンセス

2025.5.16 4 キイチヘリオス ディープブリランテ 山本　益臣 鈴木　義久 新原　周馬
ハンサムウーマン

2025.6.20 3 シナノシトリン コパノリッキー 小林　和義 佐藤　博紀 中越　琉世
マインツ

2025.6.20 4 イネスティマブル シャンハイボビー 高野　英彦 村田　順一 池谷　匠翔
ファルトレク

2025.6.20 5 アルプスマサ モーニン 山村　政治 髙月　賢一 野畑　凌
トーセンビート
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　6 月 1 日の佐賀競馬場で行われた九州優駿栄城
賞から始まって同 26 日の兵庫優駿まで全国各地
の競馬場で行われた 3 才馬の頂点を決めるいわゆ
るダービーシリーズも終了し、7 月に入りますと
一気に 1 才馬の競りに注目が移ってきます。

　神奈川県馬主協会でも去る 6 月 20 日に市場取
引馬購入奨励金の抽選会が行われ、191 人の応募
者の方から 50 人が当選されました。当選された
方々は、7 月以降 9 月までの 1 才市場で（本年か
ら 9 月のセプテンバーセールまでが対象となり、
オータムセールは対象となりませんのでご注意く
ださい）、来年春以降に川崎競馬場でデビューす
る愛馬を手にしていただくことになります。そこ
で本年の 1 才市場での注目点を考えてみたいと思
います。

　本年の 1 才馬の競りは、6 月 17 日に鹿児島で
行われた九州 1 才市場（35 頭上場で 25 頭が落札）
を皮切りに、7 月 2 日の八戸市場（36 頭上場予定）
を経て北海道に展開していきます。北海道では、
まず、7 月 14 日にノーザンホースパークで行わ
れるセレクトセール 1 才市場（233 頭上場予定）、
その翌週の７月 21 日と 23 日に静内の北海道市場
で行われるセレクションセール（21 日のプレミ
アムセッションが 115 頭、23 日が 257 頭の合計
372 頭が上場予定）が開催されます。これらの約
600 頭がその後の市場の傾向を占う上で非常に重
要な情報になります。もちろん各馬の取引価格や
落札率などが重要なデータになりますが、同様に
種牡馬ごとの傾向も非常に重要な情報源です。特
に、①本年度初産駒デビュー（本年 2 才戦に初め
て登場する種牡馬グループ）と、②新種牡馬（本
年初めて市場に登場する種牡馬グループ）の 2 つ
の動向を見極めるには絶好の機会となります。

　まず①についてですが、地方競馬では 4 月 16
日に門別競馬場で行われたスーパーフレッシュ 2
才新馬を皮切りにかなりの新馬戦が既に行われて

いますが、JRA では日本ダービー翌週の６月７日
から東京競馬場と阪神競馬場で、その翌週の 6 月
14 日からは函館競馬場を加えた 3 場で新馬戦が
行われています。その中で既にフィレンツェファ
イアとインディチャンプ産駒が勝ち上がっていま
す。特にフィレンツェファイア産駒のルージュサ
ウタージ号は函館芝 1200m 戦でレコード勝ち、
卓越したスピードを披露したばかりではなく、中
団から差し切った勝負根性も父譲りで、ダートの
短距離向きと目されていたフィレンツェファイア
に幅をもたらす事例になったと思われます。この
グループの最大の注目種牡馬はコントレイルであ
ることは言うまでもありませんが、ダート界で
は産駒登録数が多く、成功した種牡馬が多いチャ
ンピオンズカップ勝ち馬であるクリソベリル、２
才戦から良さそうなロードカナロア産駒のダノン
スマッシュ、そして 2019 年～ 2024 年まで 6 年
連続で米国リーディングサイアーとなった Into 
Mischief 産駒のミスチヴィアスアレックスなどを
加えた産駒たちの需要がどうなるかに注目したい
と思います。

　次に②についてですが、こちらは初めて 1 才市
場に登場する種牡馬となります。この中では、産
駒登録数が 50 頭以上いる 9 頭の種牡馬に注目し
ておきたいですが、特にエフフォーリアとサリオ
ス、そしてチュウワウィザードの産駒が注目され
ています。中でもエフフォーリアは、セレクトセー
ル 1 才市場に 12 頭（当才市場にも 9 頭）、セレク
ションセールには 21 頭上場されているため、そ
の上場頭数だけでも注目に値します。加えて、父
がエピファネイアで母の父がハーツクライという
底力を感じる血統構成、2 才戦向き、短距離向き
とは言えないですが、ダート適性はありそうで、
どれくらいのニーズが出てくるのか見極めたいと
ころです。サリオスはハーツクライ産駒ですが、
短中距離でも適性を発揮しそうですし、雄大な馬
格からダート適性もありそうです。上場頭数がセ
レクトセール 1 才市場に 2 頭、セレクションセー
ルに 6 頭とあまり多くないため、本当の傾向を掴
むのはサマーセールの初日、2 日目になるかもし
れないです。最後にチュウワウィザードです。何
と言っても成功確率が高いチャンピオンズカップ
勝ち馬で、ここ最近の流れでは、一昨年のゴール
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HBA サマーセール

ドドリーム、ルヴァンスレーヴ、昨年のクリソベ
リルと似た特徴があり、２年後の各地の砂のダー
ビーの勝ち馬の父として名乗りをあげているとし
ても全く不思議はなく、どんな展開になるのか興
味が尽きません。

　このようにセレクトセール 1 才市場やセレク
ションセールで将来の愛馬に巡り合えればそれは
素晴らしいことなのですが、やはり多くの方々は
8 月のサマーセールに照準を合わせているのでは
ないかと思います。
　本年のサマーセールは 8 月 18 日㈪～ 23 日㈯ま
での 6 日間開催、現状 1450 頭以上（各日 240 頭
程度）が上場する予定です。サマーセールは開催
期間が長いため、全期間通して参加される方だけ
でなく、前半や後半、或いはどこかの何日間かで
参加される方も多くいらっしゃる文字通り日本最
大規模の 1 才市場です。上場頭数が多いため、将
来の愛馬候補を選ぶ基準もそれぞれで、種牡馬か
ら選ぶパターン、兄弟を所有しているなど何らか
の血統的なご縁から選ぶパターン、馬のサイズや
当日の見栄えなど馬体本位で選ぶパターンなど、
様々です。例年のことではありますが、実績のあ
る種牡馬はプレミアムが付く傾向があるため、な
かなか価格が合わないというお声もよく聞きま

す。川崎競馬場で 5 月に行われた新馬戦 2 レース、
6 月に行われた新馬戦 3 レースの勝ち馬は全て種
牡馬が異なるため、特に傾向は掴めませんが、勝
ち上がった 5 頭の中の 1 頭と 6 月 20 日の能力検
査（7 月 10 日、11 日に行われる予定の新馬戦出
走予定馬）の 1 番時計馬は共にモーニン産駒でし
た。モーニンは地方競馬の 2 才戦に滅法強く、今
年の 1 才市場でも高い評価を受ける上場馬が多い
と思われます。モーニンのほかにもダノンレジェ
ンド産駒も同様の傾向があり、秋のネクストス
ター戦向き、一方でホッコータルマエやゴールド
ドリーム産駒などは距離伸びて台頭してくる傾向
があり 3 才春から夏のダービー戦向きと認識され
ています。こうした確かな実績を残してきた種牡
馬の産駒を手にしていただくには価格帯への融通
が必要と思われます。9 月のセプテンバーセール
にも 550 ～ 600 頭が上場される予定ではあります
が、来年の川崎競馬で活躍を期待する愛馬をお求
めの方は是非ともサマーセールまでにご購入を検
討いただけますようお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　          

　

　神奈川県馬主協会　
　理事 　　杉浦和也

期待の種牡馬が上場される
７／ 21 から開催の

HBA セレクションセール

令和７年度の新馬戦がスタートしました

撮影：真鍋元
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■ Jocky Life ～櫻井光輔騎手～

金子正彦元騎手が聞く川崎ジョッ
キーズの素顔。
Jocky Life インタビューの第 17 回に
ご登場いただくのは櫻井光輔騎手（さ
くらい・こうすけ）騎手。
今春から免許を再取得した〝川崎のミ
スターピンク〟2017 年のデビュー時
から落ちいた騎乗スタイルで次代の
川崎競馬を背負っていくだろう若手
ジョッキーのひとり。名字にちなんだ
桜色の勝負服が鮮やかです。

                                 
【金子】４月から騎手として復帰した
んだよね。
再出発した今の心境をまずは聞かせ
て。

【櫻井】この１年は本当にご迷惑をお
かけしました。
支えてくれた周囲への感謝はもちろ
ん、ファンのみなさんにもご心配いた
だいて、本当にすみませんでした。
一度裏切ってしまった信用を取り戻
すのは大変なことだと思いますが、こ
うして戻ることができたので、これか
ら恩返しをしていけたらと思ってい
ます。喜んでもらえる騎乗をしていき
たいです。

 【金子】初心に戻ってやっていく決心
をしたんだね。
騎手免許を失ったこの１年は、落ち
込んだりもしただろうけど、改めて
レースに乗りたい気持ちが強まった
んじゃないかな。

【櫻井】そうですね。厩務員として調
教をつける仕事をしていたんですが、
レースに乗りたい気持ちは強まりま
した。モチベーションは周囲の空気に
支えられていましたね。

 【金子】レースに乗ってないと体重
を維持するのも難しかったんじゃな
い？

【櫻井】気持ちは騎手のままだったの
で、体重管理は続けていて維持してい
ました。

【金子】海外に行っていた話も聞いた
けど。

【櫻井】フランスの小林智厩舎で２ヶ
月間、研修をしてきました。新たな経
験ができたのはありがたかったです
ね。ちょうど凱旋門賞のタイミング
で、レースを見ることもできました。

【金子】凱旋門賞はどうだった？

【櫻井】シンエンペラー等、日本から
何頭か使いに来ていたんですが、もう
雰囲気がすごいんです。ファン目線で
はもちろんですし、関係者の空気感も
違っている特別なレースなんです。当
日は小林厩舎が最終レースを使って
いたんで、厩舎地区の盛り上がりを感
じることができました。
矢作芳人先生とも食事をご一緒させ
てもらって、いろんな話を聞くことが
できました。

【金子】交流を深めたのは貴重な機会
だったね。

【櫻井】地方の関係者もいましたし、
ＪＲＡ関係者との人脈が広がったの
はありがたいことでした。
普段は朝６時くらいから調教が始
まって昼 12 時まで。大まかにシャン

ティー地区とエーグル地区の２つの
調教場があるんですけど、自分で馬装
をして、またがって、山の中にいく
つもあるコースの中から小林先生の
指示通りに縦列だったりその日のメ
ニューをこなします。競馬のレースの
ように追い切ることもあります。１頭
に時間を掛けるぶんできるのは３、４
頭くらい。

【金子】言葉は話せたの？

【櫻井】簡単な英語と翻訳アプリ。あ
とはパッション（笑）。身振り手振り
でのりきって。
食事もスーパーで買ったパンとバ
ターとチーズと生ハムで飽きずに過
ごせました。
ちょうどＪＲＡの田口貫太騎手もい
たし、日本人の所属騎手もいてなんと
かなりました。人間として初めてのこ
とだらけで、素晴らしい経験をしてき
ました。

【金子】それはすごい！　人として強
くなるね。

【櫻井】日本の騎手は恵まれていると
感じました。
帰って来てからは自分で牧場にお願
いの連絡をして、山口ステーブルはじ
め牧場を転々としながら２週間ほど
乗せてもらいました。ステッキ１本で
今のうちだからできる経験をしてき
ました。厩舎では午後はフリーにして
もらって、騎手に復帰するための試験
勉強をしていました。八木正喜厩舎に
そのまま所属させてもらえたのは感
謝です。

【金子】復帰開催からずいぶん乗って
いたね。応援している関係者も多いん
だよな。
調教はどれくらい乗っているの？

【櫻井】朝２時半から９時まで、20 頭
くらい乗っています。

【金子】４月のレースを見たんだけど、
まったくブランクを感じさせない騎
乗だったね。積極的に先行している印
象だった。

撮影：真鍋元
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【櫻井】ゲートは得意だと自己暗示を
かけています（笑）。おっと思わせる
存在感を見せたかったというのはあ
ります。

【金子】最初の川崎開催は勝てなかっ
たけど、十分存在感は見せていたよ。
そのあとの浦和開催で復帰後の初勝
利。

【櫻井】ひとつ勝ってほっとしたのが
一番ですね。そんなにあせっていたわ
けではなかったけど、どこか力が抜け
たというか。

【金子】ところで、出身は地元だった
よね。

【櫻井】実家が川崎競馬場のすぐ近く
で、物心つく前から連れてってもらっ
てたんで、赤ちゃんの頃に佐々木竹
見さんに抱いてもらっている写真も
残ってます。
眼鏡屋をやっていたので競馬関係者
や馬主さんがお客さんにいました。だ
から馬主席にも連れて行ってもらっ
たり。騎手になってからも馬主協会前
会長の田中凖市さんには乗れない時
期にずいぶんチャンスをもらいまし
た。

【金子】兄弟は？

【櫻井】ひとりっ子です。

【金子】騎手になるなら川崎所属を希
望していたんだね。

【櫻井】ＪＲＡも１回受けたんですが
ダメで、浪人はしたくなかったのでそ
のあとに地方競馬を受けました。物
心ついた頃から騎手になるのが夢で
した。幼稚園の頃は騎手に向かって呼
び捨てでヤジを飛ばしていたことも
あったんですけど（笑）。
所属は教養センターに八木正喜調教
師やオーナーが見に来てくれて決ま
りました。

【金子】教養センターに入る前には何
かやってたの？

【櫻井】中学校に行きながら週末には
馬事学院の騎手課程で騎手を目指す

勉強をしていました。

【金子】新人の頃から乗り馬が多かっ
たよね。それに櫻井といえば、ヤン
グジョッキーズシリーズの第二代王
者！

【櫻井】トライアルで高いポイント稼
いでファイナルにいったんで、妙な自
信がありました（笑）。大井のファイ
ナル１、２戦をポンポンって①②着で
ポイント稼いで、これならだいたい優
勝できるだろうと。ところが中山戦で
はでは２戦とも着外。

【金子】それでも優勝だもんね。

【櫻井】運で勝ち取った感じ。芝コー
スは気持ちよかったです。

【金子】優勝したときのビクトリー
ポーズはかっこよかった。

【櫻井】あれは岩手の鈴木先輩のポー
ズなんですけど、元ネタを知らずに言
われるままやったら流行りました。

【金子】１月号で古岡勇樹騎手をイン
タビューしたんだけど、古岡はその櫻
井に憧れて川崎競馬場を希望したと
言ってたよ。

【櫻井】それを聞いたときは嬉しかっ
たです。

【金子】2023 年にはルーチェドーロ
で名古屋に参戦して東海桜花賞で優
勝したんだよね。

【櫻井】これもありがたいご縁なんで
すけど、たまたま池田孝調教師が僕の
攻め馬を見ていて、ルーチェドーロの
調教にも乗ってほしいと頼まれまし
た。名古屋に遠征するのに御神本さん

が乗れないっていうので、僕に依頼が
きて。

【金子】うまく乗ってたよな。先行を
譲らなかった。怯んで下げてしまった
らまた違ってた。

【櫻井】あれは自分の中でも気持ちが
入ったレースでした。名古屋の馬場が
前残りの内ラチ沿いを走った方がい
い傾向だと攻略法を研究して狙って
いきました。当日の気持ち次第な馬
だったんで、ルーチェドーロの力を発
揮させることができて良かったです。
もっと成績を出していい馬だと思っ
ていたので。

【金子】６年目での重賞初勝利。しか
もインパクトあるレースぶりだった。

【櫻井】重賞勝ちのゴールっていいも
んですね。また勝ちたいです。

【金子】競馬に乗るときってどういう
ことを心掛けているの？

【櫻井】その馬にあった騎乗をまず考
えます。どんなレースをする馬でもス
タートは大切で一歩目は出す。ゲート
の中でも馬の邪魔をとにかくしない
ようにと思っています。馬にちゃんと
準備をさせてあげるっていうか。感覚
の問題ですけどメンタルで背中が変
わりますもんね。ふわっと何も考えず
力を抜きます。サッカーのゴールキー
パーがすっと力を吹いてから動くの
に似てますね。

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元

撮影：小川慎介
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【金子】思い出のレースは何かな。

【櫻井】やっぱり初重賞のルーチェドー
ロかな。それから初勝利のトキノシシ
リー。ハナに行ってそのまま８馬身離
していたんですけど、ひたすら追い続
けていて、裁決からは「愛馬心に欠ける」
と注意を受けました。まったく余裕が
なかったんですよね。

【金子】必死だったんよね。新人時代ら
しいエピソードだね。

【櫻井】今は細かくルールが変わって、
ムチの使い方が厳しくなっています。

【金子】髪型も坊主時代が長かったね。

【櫻井】厩務員さんたちと約束して 100
勝するまでは坊主でいるって。成人式
の前だけ少し伸ばしてまた切りました。

おかげさまで今はこうして髪も伸びま
した。

【金子】200 勝も近づいているもんね。
ピンク一色の勝負服は〝櫻井〟だから？

【櫻井】最初はいろいろ考えたんです。
フロンターレが好きだから青と黒にし
ようとか、佐々木竹見さん勝負服をア
レンジさせてもらおうとか。厩舎で話
していて単色が目立つ話になって、だっ
たらピンクだと。名字が櫻井だし桜の季
節生まれだし覚えてもらいやすい。濃
いピンクにこだわっています。

【金子】休みの日は何をやっているの？

【櫻井】川崎は平日全休が多いので、他
場のレースに乗っていたらほぼ休みが
ないですね。
温泉、風呂、風呂、風呂、飯、風呂、睡眠っ

て感じです（笑）。熱い湯の銭湯が
好きなんです。

【金子】体重は？

【櫻井】普段で 51 キロだから、落と
さなくても乗れたりします。

【金子】楽しみは？

【櫻井】競馬に乗るのが楽しいです
ね。食べるのも好きなんで、焼き肉

やラーメンを食べているときは幸せ。川
崎は岡村さんや（山崎）誠士さんとか
グルメが多いので連れて行ってもらっ
たりして。

【金子】26 歳。騎手として人として今後
の目標は？

【櫻井】競馬に乗ることが好きなので、
怪我をせず健康で乗り続けたいです。結
婚は、家事も苦ではないし自分で何で
もできてしまうのでそうあせっていま
せん。子供はほしいけど。

【金子】櫻井くんはポジティブだし明る
いし魅力があるよ。これからの川崎競
馬を盛り上げていってください。
今日はありがとうございました。

撮影：真鍋元

★金子正彦プロフィール
1962年11月12日神奈川県出身。
1979年 11月 19日の騎手デビューから
16,482戦1,227勝を挙げ、2017年に引退。
重賞勝ちは「東京ダービー（サイレントス
タメン）」、「浦和記念（モエレトレジャー）」、
「桜花賞（ミライ）」、ハイセイコー記念（ソ
ルテ）」など11勝。
現在は競馬専門誌等でコラムを執筆してい
る。

特別レース優勝馬
　出走日 レース 　　　　　レース名 　　　　馬　名 　　　　馬　主 調教師

2025.1.1 10 クイック時計修理新春記念 メンタイマヨ 程田　真司 林　隆之
2025.1.1 11 初夢賞 アーサ 鈴木　基容 髙月　賢一
2025.1.2 11 22nd ゴールデンホース賞 ヒノデミッチー 茂木　国久 酒井　忍
2025.1.2 12 百人一首賞 タイセイストラーダ 田中　成奉 内田　勝義
2025.1.3 12 宝船特別 インナースティール 吉田　晴哉 内田　勝義
2025.1.4 4 鏡餅賞 ララロワデザニモー フジイ興産（株） 酒井　忍
2025.1.4 7 招福特別 スターグリップ 蕭　敬意 田島　寿一
2025.1.4 8 昆布巻賞 フォースゲイト 嶋田　武彦 山崎　裕也
2025.1.4 9 黒豆賞 ヘクトプリンセス 会田　裕一 山崎　尋美
2025.1.4 10 大師特別 エストレラブレイン 鈴木　道隆 髙月　賢一
2025.2.4 5 モナコ賞 クレテイユ 阿部　武士 佐藤　博紀
2025.2.4 9 マイスターチャレンジ シンメロワン 四宮　圭 山田　質
2025.2.4 11 ヴィクトリーチャレンジ ヴィブエアー 楠　昌史 内田　勝義
2025.2.5 7 ガーネットフラワー賞 ピーエムナナ 松山　毅 酒井　忍
2025.2.5 10 フェブラリースター賞 マイケルマキシマス 大志総合企画（株） 内田　勝義
2025.2.5 12 雪化粧特別 シゲルマッハ 關　美和 鈴木　義久
2025.2.6 4 青鵐特別 ハナノウタゲ 浅沼　廣幸 山崎　裕也
2025.2.6 10 ええ町やなぁ愛川 70周年記念 フォースゲイト 嶋田　 武彦 山崎　裕也
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　出走日 レース 　　　　　レース名 　　　馬　名 　　　　　馬　主 調教師

2025.2.6 12 アークトゥルス賞 ロイヤルザップ 山本　将司 加藤　誠一
2025.2.7 10 猛虎特別 キットサクラサク 黒岩　初美 田邊　陽一
2025.2.7 11 しずおか早春特別 ベラール 安原　浩司 酒井　忍
2025.2.8 8 リコリス賞 ハヤブサアポチャン （株）ＭＭＣ 茂木　浩幸
2025.2.8 12 チャイブ賞 マルゼンスキーツー 門別　敏朗 今井　輝和
2025.3.3 8 カラスミ賞 マイアミ 前田　良平 髙月　賢一
2025.3.3 10 アンタレス特別 マインドユアミモザ 鈴木　教弘 河津　裕昭
2025.3.3 11 啓蟄特別 カタルシス 髙瀬　真尚 山崎　尋美
2025.3.3 12 このわた賞 ラストデュエル 大塚亮一（株） 山崎　裕也
2025.3.4 11 日吉オープン パレスレガシー 西村　豊 佐藤　博紀
2025.3.4 12 紫華鬘賞 ハーモニーレグルス 日下部　勝徳 髙月　賢一
2025.3.5 6 アトロポス賞 ムーンヘイロー （株）ノルマンディーサラブレッドレーシング 鈴木　義久
2025.3.5 10 レコードな町にいかっぷ インナースティール 吉田　晴哉 鈴木　義久
2025.3.6 7 メッシーナ賞 ラジエーション （有）ターフ・スポート 佐藤　博紀
2025.3.6 8 セイモア賞 フィアマフルミネ （有）辻牧場 酒井　忍
2025.3.6 9 大和撫子特別 ヴィブエアー 楠　昌史 内田　勝義
2025.3.6 12 鳴門賞 リコーベレッタ 土橋　正雄 久保　秀男
2025.3.7 7 ピンクペッパー賞 クワイトポッシブル 北原　大史 武井　和実
2025.3.7 11 萌え野特別 マイケルマキシマス 大志総合企画（株 ) 内田　勝義
2025.4.7 9 イースター賞 シントーキズナ 山田　裕二 山崎　尋美
2025.4.7 10 桜吹雪特別 マイケルマキシマス 大志総合企画（株） 内田　勝義
2025.4.7 12 ドリーミー賞 カガヤキファイター 山本　国広 久保　秀男
2025.4.8 9 ダイヤモンドフラワー賞 テディージュエリー 岡本　真二 加藤　誠一
2025.4.9 9 猛虎特別 グロリアンズタイム 蔀　英二 古澤　悟
2025.4.9 12 昇龍特別 エンジェルリッター 岡本　真二 内田　勝義
2025.4.10 8 ミリオネア賞 タイセイアーメット 田中　成奉 内田　勝義
2025.4.10 9 リムジン賞 ガストン 吉田　和美 佐々木　仁
2025.4.10 12 花まつり特別 ジャスタースパーク 安喰　武雄 鈴木　義久
2025.4.11 5 シナモン賞 オースター （有）下河邉トレーニングセンター 山崎　裕也
2025.4.11 11 卯の花月特別 エメリーナ 勝山 賢 林　隆之
2025.5.12 6 不如帰特別 ワチュゴナドゥ （有）二風谷ファーム 山田　質
2025.5.12 8 パティオ賞 トンボ （同）ＪＰＮ技研 髙月　賢一
2025.5.12 9 レッドカーペット賞 プルーフリーダー 吉岡 　泰治 加藤　誠一
2025.5.12 11 草笛特別 エメリーナ 勝山　賢 林　隆之
2025.5.12 12 イーリス賞 ムーンヘイロー （株）ノルマンディーサラブレッドレーシング 鈴木　義久
2025.5.13 10 アルデバラン賞 ブレバ 神田　宏治 山田　質
2025.5.15 7 オプレンシア賞 トーアエレクトロン 稲場　澄 髙月　賢一
2025.5.15 8 フローラ賞 ハクシュ 佐久間　拓士 林　隆之
2025.5.15 9 クラセアルタ賞 カセノラオー 平川　進 茂木　浩幸
2025.5.15 11 オーサカナ！オーサカナ！オーサカナ！特別 メンタイマヨ 程田　真司 林　隆之
2025.5.16 5 バニラ賞 グローリアスゾスマ 日下部　勝徳 髙月　賢一
2025.5.16 10 第 38 回開成町阿波おどり特別 ヒノデミッチー 茂木　国久 酒井　忍
2025.6.16 11 神楽酒造盃くろうま賞 トウマ （有） 龍光 久保　秀男
2025.6.17 3 ホタル特別 クリムゾンプリンス 高橋　宏和 甲田　悟史
2025.6.17 12 ソルスティツィオ賞 サイレントヴォイス （同）ＪＰＮ技研 髙月　賢一
2025.6.18 3 レモングラス賞 アイビーブリッツ 石坂茂ラボ （株） 茂木　浩幸
2025.6.18 4 ヴェルザンディ賞 ハクシュ 佐久間　拓士 林　隆之
2025.6.18 6 青葉木菟特別 チャチャハツゴウ 程田　真司 林　隆之
2025.6.19 7 レーニョ賞 オングライドパス 色川　曉郎 河津　裕昭
2025.6.19 8 スペリオーレ賞 オリコウキング （有） 森井ホームサービス 安池　成実
2025.6.19 12 見返り美人特別 ラジエーション （有） ターフ・スポート 佐藤　博紀
2025.6.20 10 末摘花特別 ミスマルゴー 小林　昌子 佐藤　博紀
2025.6.20 11 足柄茶１００周年記念杯 ベラール 安原　浩司 酒井　忍



10

　こんにちは。川崎競馬場小向トレーニングセン

ター獣医の浅倉です。梅雨の候、雨雲がかかる早

朝に、小向トレセンの河川敷の調教を眺めていま

すと、２歳が能力試験に向けてのゲート練習、３

歳は昨年度より充実したダート路線に焦らず角馬

場で騎手とコンタクト。外周コースでは併せ馬、

厩舎に帰ると黒鹿毛の古馬が早くも夏負けしてバ

テていたり、、まあつまり夏の地方競馬が楽しみ

ですね。さて、前回はちょうどオータムセールの

頃に記事を依頼されましたので馬の骨嚢胞いわゆ

る「シスト」について書きました。今回は剥離骨

折いわゆる「骨片」について話していきます。

 　競走馬の骨片は主に前肢の橈骨（とうこつ：前

脚の前腕部の骨）の末端部分に小さな骨のかけら

（骨片）が発生する状態を指します。これは馬の

運動器疾患のひとつで、骨折の一種です。競走馬

は非常に高速で走行するため、前脚の関節や骨に

強い負荷がかかります。その結果、繰り返しの衝

撃や疲労、転倒や着地ミスなどの外傷、関節への

慢性的なストレス、以上の要因で骨片が形成され

ます。治療法は関節鏡手術（関節内の骨片摘出）

が主体で、術後は約半年間の休養が必要です。予

後は小さな骨片であれば良好なことが多く復帰可

能です。ただし、慢性化すると関節炎などのリス

クがあります。前肢の橈骨はレントゲン（X 線撮

影）で撮影する場合、図１の角度で行います。図

２は図１のレントゲン画像、図３は図１の CT（コ

ンピュータ断層）画像です。レントゲンは３D の

構造物を２D（平面的）に写し出します。図３か

らわかるように人間では手首に当たる部位である

馬の前膝（腕節）の骨の構造はかなり複雑です。

骨片がどの位置にあるかを確認するためにレント

ゲンで角度を変えて何枚かとる必要があります。

 　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 

 

　　　　　　　

骨片は図４の赤丸で囲まれた部分が好発部位で

す。脚を曲げた時にちょうど骨と骨がぶつかりそ

う で す よ ね。 で は、

唐突ですがここで質

問です。骨片と言わ

れればすべてが手術

対象になるのでしょ

うか？以下の３つの

症例で手術適応にな

るのはどれでしょう

か？

( いずれの３症例も骨片を認める症例です）　　
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　正解は図５と図７です。図６は明らかに骨片が

たくさんありそうですよね。ですが、損傷がか

なり激しく全ての骨片を手術で取り切ることが困

難であること、つまり再発リスクがあり、競走

復帰が難しいと判断し手術は行いませんでした。

ちょっと内容が難しくなってきたのでこれくらい

にしておきましょう。

　

　馬主様には今回の「骨片」のテーマを通じて全

てが手術適応ではないこと、術後の競走復帰、再

発リスクも考えなければならないことを再確認し

ていただきたいです。川崎競馬の馬主会共済加入

馬は剥離骨折と診断された場合、休養６ヶ月に併

せて見舞金が支給されます。骨折とは違いますし、

受傷部位によっては難しい場合もありますので、

そちらも併せてご確認ください。実際に手術する

場合は関東では大井競馬場、浦和競馬場の野田ト

レセン、JRA の美浦トレセン、あとは北海道や地

方の獣医大学に手術室があります。手術が一般的

になった今こそ、正確に確定診断し小向トレセン

から二次診療施設に早期に送ることが重要だと思

います。

　

　この記事はちょうど 6 月の頭、船橋競馬で第 5

回若潮スプリント３歳オープンが開催された頃に

書いています。見事勝利した川崎競馬鈴木義久厩

舎のベアバッキューン号は２歳の鎌倉記念勝利後

に、橈骨遠位端剥離骨折、つまり骨片と診断され

手術を北海道で行いました。８ヶ月の休養後、満

を辞して勝利してくれました。改めて関係者の皆

様おめでとうございます。

　次回は繋靭帯炎「なかすじ」を煮詰めて行こう

と思います。

　

　ちなみに骨片は矢印で刺した場所にあります。

川崎競馬場獣医師会

浅倉競走馬診療所　浅倉大輝

＊馬の病気や怪我など獣医に質問したいこと、解説して
欲しいこと等がありましたら、馬主協会事務局（owners@
kanagawa-bashukai.or.jp）へお寄せください。
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『税関係書類の送付について』
　毎年年末にお送りしている「税申告に関わる（競走
馬等の確定申告用）書類」ですが、令和７年度よりご
希望の会員様のみにお送りするように変更いたしま
す。
　引き続き送付を希望される会員様は、令和 7 年 10
月末日までに電話・ファックス・メール・WEB サイ
トの申込フォーム（令和７年 9 月頃より設置予定）に
てお申し込みください。

『会員用指定席について』
　川崎競馬開催中の馬主協会の指定席（4 階）は、
１会員につき３枚までの発行となります。

（共有会員さまは、１会員につき１枚です。）
＊ご予約はお受けできません。
＊当日、１号スタンド３階の馬主協会事務局にて先着
順に受付いたします。

（３階のカウンターではございませんのでご注意くだ
さい）

『馬主代行証の発行について』
　令和７年度より馬主代行証の登録申請を受け付けて
おります。
　申請書は① Web サイトからダウンロード、②協会
へお電話、またはメールにて請求　で入手できます。
＊申請（登録）は年度毎ですが、通行証は都度発行です。
＊申請には馬主証のコピー、代行者の身分証（顔写真
付き）のコピーが必要です。

『協会 WEB サイトのご案内』
　馬主会ニュース、番組表、規定集等は協会ウェブサ
イトからもダウンロードできますので、ペーパーレス
化をご希望の方は事務局までメールまたはお電話でお
知らせください。
　また、随時お知らせも掲載しておりますのでご覧く
ださい。

WEBサイト：www.kanagawa-bashukai.or.jp
メール：owners@kanagawa-bashukai.or.jp

  令和７年度市場取引馬購入奨励金　抽選結果について

　令和７年度市場取引馬奨励金受給資格へのお申込みあ
りがとうございました。
　今年度は 191 名（社）のご応募がありましたので、令
和７年６月２０日午後１時３０分より協会役員室にて抽
選会が行われました。川崎競馬組合、各調教師、協会理
事の立会いのもと、ご本人または各代理人（調教師、当
協会監事）が籤を引きました。
　
　当選された５０名（社）の方々には当選通知をお送り
いたしました。（落選の通知はお送りしておりません。）

　抽選結果は馬主協会事務局に掲示してあります。代理
人を選定されずに応募された方はお問合せください。

　今年度当選された方は、翌年度の抽選には参加できま

せんのでご承知おきください。（但し、購買に至らず権利

を行使できなかった場合は除きます。）

　また来年度からは、2 年連続で抽選に外れた方には優

遇措置が設けられる予定です。

会員さまに多数ご参加いただき、とても賑やかな抽選会に
なりました。会場を盛り上げてくださった初参加の山下拓
朗様に馬主協会ニュースにコラムを寄稿していただきまし
た！（16 ページに掲載）

厩務員表彰が行われました

厩務員功労賞：河崎和博厩務員（久保秀男きゅう舎）、森美幸厩務員（山田質きゅう舎）
優良厩務員：森田裕介厩務員（佐藤博紀きゅう舎）世安智也厩務員（田邊陽一きゅう舎）
功労厩務員：遠藤喜宏厩務員（久保秀男きゅう舎）　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真：真鍋元

令和 7 年４月 23 日、川崎競馬小向厩舎にて馬主協会による厩務員
表彰が行われました。
受賞された皆さん、おめでとうございます。
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　2053 勝という輝かしい成績を残して 2022 年 11月
末日に騎手を引退し、調教師へと転向した酒井忍騎手。
翌年６月から厩舎を開業し３年目を迎えたところだ。
　「よく2000 勝を達成できたと思います。騎手として
特別な数字ですから。今になって改めて感慨深いです。
１頭１頭に感謝したいし自分を褒めたいですね」と酒井
調教師。
　騎手生活同様、華やかに実施された引退式では、か
つて新潟競馬の誘導馬に騎乗していた志能夫人と並

んで誘導馬にまた
がった姿が印象的
だった。
　開業までには栗
東の厩舎や北海道
の辻牧場などで研
修して調教師とし
ての見識を深めた。

「辻牧場では仔馬
が生まれるところ
を見せてもらって
ね。馬が立ち上が
るシーンは感動的
だったし、馬が無

事な身体で生まれてくるのも大変なことで、競走馬にな
るため厩舎に入ってくるまでどれだけの人の手が携わっ
ているかそれぞれドラマのようだと思いました。無事に
競走馬になれるのは当たり前ではないんだと痛感して意
識が変わりましたね。ジョッキーでいる間にわかってい
たらそれぞれの騎乗をもっとありがたく感じたでしょう
ね」。
　研修に出かけた栗東トレセンでは実弟の学さんが
様 な々サポートをしてくれた。「調教師はもちろんスタッ
フの意識の高さには驚かされました。お互いに少しでも
上の結果を出そうと競い合って刺激を受け合ってる。調
教メニューについてもずいぶん影響を受けて考え方を取
り入れさせてもらっています。調教メニューはそれぞれ
に時期や状態に合わせて変えています」。
　６馬房でスタートしたが、今年の正月にはひと開催に
５勝を挙げる好調な滑り出し。「スタッフ全員が勝つチャ
ンスがあるような担当馬の割り振りを考えています。お

かげさまで全員勝ち星を挙げることができた。やる気が
変わってきますよね」。
　この４月からは 12 馬房。スタッフも４人に増えた。
調教には自身でもまたがり、ジョッキーにも任せるよう
にしている。「伊藤裕人と櫻井光輔は調教が丁寧なので
安心して任せられます。なんとか結果を出してほしいと
レースに乗ってもらう機会が多いです」。
　馬の仕上げにはこだわっていることも多い。調教だけ
でなく飼料面もそう。「あまり配合飼料にはこだわらない
ようにしています。人間もそうだけど馬も腸の動きは大
事。そのためにサプリメントを使ったり、馬の動きが窮
屈になるのでカロリーを与えすぎないようにしています。
ボロは臭くないし下痢もない。今のところ疝痛になった
馬はいません」。スタッフや獣医師、装蹄師と相談しな
がら馬づくりを進めているという。
　４月開催ではＪＲＡに所属する弟の学騎手が騎乗す
る機会があった。「騎手同士では乗ったことがあるんだ
けど、チャンスがあればと思っていた。できれば厩務員
をしている親父の担当馬で親子でレースに向かいたい
ね。調教師はやりがいのある仕事だし、元気に動けるう
ちに牧場やセリにも動き回りたい。重賞獲る目標もある
し、騎手も育てたい」と希望に満ちあふれている酒井調
教師。新たな発想と行動力で川崎競馬を盛り上げてく
れるはずだ。

　　　　　　　　　　（文・写真　中川　明美）　



14

　　　　

2025 年上半期は川崎勢の活躍が目立ちました！

　～ニューイヤーカップ V、ホーリーグレイル～

　１月８日に浦和で行われた３歳重賞のニューイヤー
カップは、ホーリーグレイル（馬主・（有）キャロットファー
ム様、内田勝義厩舎）が重賞初制覇。４コーナーで先頭
に立つと押し切り、2019 年のトーセンガーネット（浦和）
以来となる牝馬 V となりました。

　初騎乗だった矢野貴之騎手は「癖もなく非常に乗りや
すい馬で、初馬場でも一生懸命に走ってくれました。直
線の短いコースも合っています。牡馬の中で結果を出せ
たことが非常にすばらしいですね」とコメント。

　ホッカイドウ競馬デビューのホーリーグレイルは昨年
10 月に移籍。２連勝後に挑んだ全日本２歳優駿は全国
の強豪たちが集う中、果敢に逃げる姿も印象的でした。
ニューイヤーカップ V 後は桜花賞、東京プリンセス賞に
参戦し、牝馬クラシックの舞台で戦いました。

　「スピードと持久力を兼ね備えた馬」と内田調教師も称
しているように、さらにパワーアップした姿で秋以降の
活躍を楽しみにしています。
　
　～京成盃グランドマイラーズ V、フォーヴィスム～

　３月 11 日の船橋で行われた京成盃グランドマイラーズ

は、フォーヴィスム（（有）キャロットファーム様、内田
勝義厩舎）が豪快に差し切りました。

　JRA では３勝クラスを勝ち上がり、23 年 12 月に南関
東へ移籍。昨年８月のスパーキングサマーカップ、12 月
の兵庫ゴールドトロフィーに続く、３つ目のタイトルを獲
得しました。交流重賞ウイナーの意地とプライドを見たよ
うな圧巻のパフォーマンス。

　それ以降は５月のかしわ記念で Jpn Ⅰ獲りを目指して
いたそうですが、脚部不安を発症し、引退したそうです。「パ
ワー、エンジンのすごい馬。このまま無事にいけば、かし
わ記念も楽しみだったと思います」と内田調教師。

　引退後は川崎競馬場の誘導馬たちが暮らす神奈川県の秦
野国際乗馬クラブに移動しました。今後は、名物コスプレ
誘導馬デビューを目指すそうです。「誘導馬になって帰っ
てきたフォーヴィスムにニンジンをあげなきゃね」と師も
ニッコリ。

　～クラウンカップ V、ミーヴァトン～

　４月８日の川崎で行われた東京ダービートライアルのク
ラウンカップは、ミーヴァトン（馬主・伊藤正樹様、佐藤
博紀厩舎）がゴール寸前で差し切り、重賞初制覇を飾りま
した。地元の馬が制したのは 2015 年のウインバローラス
以来 10 年ぶり、生え抜き馬は 2011 年のナターレ以来 14
年ぶりとなる快挙。

　管理する佐藤調教師も 2015 年８月の開業以来となる初
タイトルでした。佐藤調教師は「ゴール前は案外冷静でし
た。それよりも、１歳のセリで、伊藤オーナーと一緒に馬
を選んで成長を間近に見てきたので、そういう意味での感
慨深さはあります。レースが上手で、すごくセンスのある
馬。距離が延びてもいいので、権利を取った東京ダービー
に向かいたいです」と話していました。

　６月 11 日に大井で行われた東京ダービーは、川崎から
ミーヴァトンとテディージュエリー（馬主・岡本真二様、
加藤誠一厩舎）が出走。

　佐藤調教師に当日を振り返っていただきました。「始ま
る前は普段のレースと変わりなく平常心でしたが、大井に
着いてからの装鞍所の雰囲気が独特で飲まれるような印象

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元
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を受けました。パドックでもお客様がたくさんいましたし
ね。こういう雰囲気もいいなぁと思ったし、騎手時代も乗
せていただいたことはありましたが、やっぱりダービーに
出るのはうれしいです」と目を細めていました。

　今後のミーヴァトンは、戸塚記念からダート三冠の最終
戦・ジャパンダートクラシックを目指していくそうです。

　～大井記念 V、ライトウォーリア～

　５月 21 日の大井で大井記念が行われました。ライト
ウォーリア（馬主・（有）キャロットファーム様、内田勝
義厩舎）が逃げ粘り、５つ目のタイトルを獲得。

　昨年の川崎記念を制してから、川崎所属馬としては初と
なる海外遠征（コリアカップ）を行うなど、強豪たちと戦っ
てきました。勝ち切れないレースも続き、川崎記念以来１
年１か月ぶりの勝利。３コーナーからライバルに並びかけ
られても、最後の直線で突き放したシーンには感動を覚え
ました。これがグランプリホース（昨年の NAR グランプ
リ年度代表馬）の強さなんだなぁと。

　今回は期間限定騎乗中のライアン・クアトロ騎手がコン
ビを組みました。追い切りに乗りに行き感触をつかんだこ
とが、レースでも生かせたと言います。「大きいストライ
ドだったので、それを生かすために、前に行かせた方がい
い馬だなぁと。後ろから脚をためるのは良くないと思いま
した。前に行ってこの馬のペースで進めることができれば、
後ろの馬たちに大変な思いをさせることができるので、い
いペースで逃げられたと思います。最後もまだ余力があり
ました」とコメント。

　内田調教師は「８歳という年齢を感じさせない若さです
ね」と褒めています。今後はマーキュリーカップで２つ目
の交流重賞タイトルを目指すそうです。

　～若潮スプリント V、ベアバッキューン～

　６月４日に船橋で行われた若潮スプリントは、町田直希
騎手騎乗のベアバッキューン（馬主・熊木浩様、鈴木義久
厩舎）が断然人気に応え、デビューから無傷の５連勝（重
賞は３連勝）を飾りました。

　今回は左前膝剥離骨折による半年ぶりの実戦、初の船橋、
斤量 58 キロなど課題も多くありましたが、自身初の３番
手追走から最後はしっかりとかわし、強い姿のまま、さら
にパワーアップしたかのような走りを見せました。

　「これまでは逃げて勝っていたので、こういう競馬は初
めてでしたが、最後もいい反応をしてくれて良かったです。
すばらしい走りでした」と町田騎手。鈴木調教師は「まず
はホッとしました。ポテンシャルがあるからこその勝利。
まだ休み明けの走りだったので、このひと叩きで、さらに
グッと変わってくれると思います」と胸をなでおろしてい
ました。

　この後はスパーキングサマーカップから南部杯を予定し
ているそうです。「セリで見つけた馬を熊木オーナーが最
後まで指を上げ続けて落としてくれました。そういう最初
から見てきた馬で、ここまでの活躍を見せてくれているの
は感慨深いです。今後は中央や海外なども目指していける
ような馬になってほしいです。夢は広がりますね」と力を
込めました。

　～山崎誠士騎手、地方通算 2000 勝達成！～

　６月 18 日の川崎３R で１番人気アイビーブリッツ（馬
主・石坂茂ラボ　（株）様、茂木浩幸厩舎）が優勝。鞍
上の山崎誠士騎手は 2003 年 10 月 27 日の初騎乗以来
18281 戦目での地方通算 2000 勝を達成しました。

　山崎騎手は「年月をかけて積み重ねてきたので、特別な
数字。全員ができる記録ではないので、運に恵まれた騎手
人生だと思います。父の記録（山崎尋美調教師の騎手時代
の成績 1827 勝）を越えてからは、ここを目標にずっと頑
張ってきました。今後についてはいろいろ考えながら過ご
していきたいですが、調教師になることも視野に入れてい
きたいので、追ってご報告ができればと思っています」と
話していました。

　2025 年下半期も川崎勢の活躍を期待しています！

　　　　　　　　　　　　　　　（文　高橋　華代子）

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元
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新規入会審査について

　馬主協会への入会審査は、４月、７月、10 月、１月の年４
回です。従いまして新規入会時期は５月、８月、11 月、２月
の年 4 回になりますので、入会をご希望の方をご紹介賜る際
はご留意いただきますようお願い致します。

（＊新馬奨励金の事前申し込みをご希望の場合は 1 月までに審査をお受けください）

一般社団法人 神奈川県馬主協会
電話 .044-246-5050  FAX.044-245-8090

事務局長　　   　  沖村　朋彦

次長（会報編集）　 粕谷　知美

事務　　　　　　　木村　達彦　　              

初めまして、新人会員の山下と申します。
先輩の皆様これから何卒よろしくお願いいたします。

初めて購入奨励金抽選参加したということで、協会の
粕谷さんから「コラム書いてみますか？」とお声かけ
いただき、拙文ながら今こうして筆を執っております。

「初抽選で一発当選！」なんて都合の良い妄想を抱き
ながら、今年、私は意気揚々と「市場取引馬購入奨励金」
の抽選に初参加しました。

当日はゲンを担ぐために車の洗車をしてから、準備万
端で会場へ。

会場に入ると、幼い頃大好き
だったガラガラ抽選機がある
ではありませんか。

しかし今までの人生を振り返
ると町内会の夏祭りの抽選か
ら、ショッピングモールの抽

選まで当たった記憶がありません。

私の抽選番号は 64 番。
想像以上に早く進む抽選にドキドキしながら迎えた私
の番。

――結果は見事に落選。
あんなにも緊張する一回転は人生初でした。

抽選会場には、先輩会員さんたちや先生達が並び、
当選が発表されるたびに拍手が起きたり、
静かにガッツポーズをする方がいたりと、
それは、それはドラマチッ
クな空間。

私はといえば、抽選を引
いて以降、悲しすぎて後
半の記憶がほぼありませ
ん。笑
とはいえ、今回の経験は実に新鮮でした。
抽選会というイベント自体にワクワクしましたし、
落選してこそ分かる悔しさも、ある意味「馬主として
の通過儀礼」かなと感じています。

「来年こそは！」と、すでに再挑戦を誓っています。
今度はガラガラの神様にも、少しだけこちらを向いて
もらえるよう、運気も上げて臨みたいと思います。
はずれたけど、得るものは大きかった。
そんな一日でした。
抽選を準備してくださった皆様ありがとうございまし
た。

令和 7 年度市場取引馬購入奨励金 抽選に参加して　　　　　　山下　拓朗

⇨山下拓朗

三重県伊勢市出身 / 大井在住

成蹊大学卒

映像制作会社代表


